

---

## **Neues Mazda-Wartungspaket deckt auch Verschleißteile ab**

Im Januar hat Mazda das Wartungspaket „Mazda Care“ vorgestellt, das alle planmäßigen Wartungsarbeiten nach Herstellervorgaben inklusive der erforderlichen Originalteile abdeckt. Nun erweitert der japanische Hersteller das Service-Portfolio um „Mazda Care Plus“: Das neue Wartungspaket beinhaltet zusätzlich noch relevante Verschleißteile wie Bremsen, Kupplung und Keilriemen sowie die Gebühren der Haupt- und Abgasuntersuchung.

Wie auch bei Mazda Care können Kunden sich bei Mazda Care Plus ganz individuell zwischen unterschiedlichen Vertragslaufzeiten (ein bis fünf Jahre) und Laufleistungen (10 000 bis 70 000 Kilometer/Jahr) entscheiden. Auch nachträglich können die Pakete noch abgeschlossen werden, sofern der erste Service noch nicht durchgeführt wurde, die Erstzulassung weniger als neun Monate zurückliegt und das Fahrzeug unter 10 000 Kilometer Laufleistung aufweist. Zusätzlich beinhalten beide Pakete die Mobilitätsgarantie des Mazda Europe Service. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Mazda Care Plus.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda

---